

# Protestan las fuerzas vivas de Stgo. de los atentados dinamiteros

SANTIAGO DE CUBA, noviem-  
bre 4 (García Torres, corresponsal.  
La Esfera Cubana).—En la reu-  
nión celebrada en los salones del  
Gobierno Provincial, convocada por  
los señores Julián García Benitez,  
gobernador, y Maximino Torres, al-  
calde municipal, se hicieron enérgi-  
cos pronunciamientos contra los ac-  
tos terroristas que han ocurrido en  
esta ciudad. A la reunión concurre-  
ron representaciones de la indus-  
tria, el comercio, la banca, e institu-  
ciones cívicas, sociales, obreras, pa-  
ronales y eclesiásticas, autoridades  
civiles y militares, periodistas, etc.  
Varios oradores hicieron uso de la  
palabra, entre ellos el Gobernador,  
el Alcalde, representantes de la Fe-  
deración Obrera y el arzobispo,  
monseñor Pérez Serantes, condenan-  
do todos duramente los actos terr-  
roristas. Finalmente, el Gobernador  
propuso, y así se acordó, que por el  
secretario de la Administración  
Provincial, compañero Fernando  
Cuesta Mora, se redacte un lema  
que servirá de propaganda y lucha  
contra los atentados dinamiteros.